

El bloqueo a la contratación en la UJI ahoga a la investigación - El Mundo - Castellón al Día - 27/06/2014

# El bloqueo a la contratación en la UJI ahoga a la investigación

La tasa de reposición dificulta la estructuración de Ciencias de la Salud

MARÍA CASTILLO / Castellón

La congelación de las contrataciones en universidades como la UJI sumerge a los grupos de investigación en una difícil encrucijada. Los equipos científicos tienen dificultades para continuar con su actividad al no poder renovar las bajas que se producen en sus dotaciones de personal al estar cerrado el capítulo de contrataciones.

Así lo explicó el pasado miércoles, el rector de la UJI, Vicent Climent, en una reunión en la que junto al conseller de Sanidad Manuel, firmó el convenio de un nuevo máster sanitario.

El rector mostró su preocupación ante la tasa de reposición que impide las contrataciones. Este marco legislativo fue introducido por el Gobierno durante la crisis económica para congelar las plantillas de la función pública, una medida de ahorro que aún hoy se

mantiene y afecta a los grupos de investigación.

De este modo, la tasa de reposición impide que el campus pueda ofrecer nuevas ofertas de empleo de personal docente y no docente, ya que únicamente permite cubrir el 10% de las vacantes registradas durante un año.

La aplicación de estos ajustes económicos impuestos desde Madrid dificultan la renovación dentro de los equipos de investigación cuando se producen jubilaciones.

«Los grupos se van haciendo cada vez más pequeños porque vamos perdiendo personal y no podemos contratar a nuevos profesionales», explicó el rector Vicent Climent. Además destacó que otro grave problema es que los jóvenes que están estudiando en la universidad no pueden tampoco acceder a esas plazas por el mismo impedimento administrativo



El rector de la UJI, Vicent Climent, saluda al conseller Llobart. / E. TORRES

Además de resultar imprescindibles para los trabajos científicos, la renovación en las plantillas bloqueada por la tasa de reposición también es necesaria para estructurar la facultad de Ciencias de la Salud y poder garantizar la calidad de la educación de los alumnos.

La UJI necesita nuevos trabajadores porque, como ya publicó recientemente este periódico, tiene la misma plantilla no docente que en 2006 y desde entonces ha pasado de 12.676 a 13.876 alumnos y ha abierto aulas de grados de Medicina y Enfermería.